

*Eröffnungsrede von:*

**Univ.-Prof. Mag. Dipl.-Ing. Dr.techn. Heinz STIGLER**  
(Dekan der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik)

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich darf Sie sehr herzlich zu unserem 9. Symposium Energieinnovation: „Dritte Energiepreiskrise – Anforderungen an die Energieinnovation“ begrüßen. Mein besonderer Dank geht an die Eröffner dieses Symposiums:

- an Seine Magnifizienz Herrn O.Univ.-Prof. Dr. Hans Sünkel;
- an den Vizepräsidenten des Verbandes der Elektrizitätsunternehmen Österreichs und Generaldirektor des VERBUND, Herrn Dipl.-Ing. Hans Haider;
- an Herrn Univ.-Prof. Dr. Gerhard Schiller, den Geschäftsführer des Österreichischen Nationalkomitees des Weltenergiegates und

an den dritten Mitveranstalter dieses Symposium, den Österreichischen Verband für Elektrotechnik. Dessen Präsident, Herr Vorstandsdirektor Dr. Rabensteiner, wird uns am Freitag noch seine Grußworte übermitteln.

Ich bitte nun Magnifizienz O.Univ.-Prof. Dr. Hans Sünkel um seine Eröffnungsworte.